

LED-Kerze vs. „echte“ Kerze – nichts geht über richtiges Kerzenlicht!



Seit Jahrhunderten sind Kerzen nicht nur Lichtbringer und Wärmequelle, sondern auch religiöse Symbole bei z.B. Hochzeiten oder Taufen.

Mittlerweile hat der Vormarsch der Technik selbst hier Einzug gehalten und es gibt sowohl Lichte als auch Kerzen mit LED zu kaufen. Hierbei wird nicht nur mit dem Sicherheitsaspekt gegenüber brennenden Kerzen geworben, sondern auch, dass sie langlebiger sind und mit künstlichem „Flacker-Effekt“ eine brennende Kerze täuschend echt kopieren können.

Schaut man aber genauer hin, so erkennt man die kalte Plastikflamme nicht nur sofort, sondern erkennt auch, dass eine LED-Kerze bzw. ein LED-Licht nur ein lebloses Imitat darstellt. Eine Kerze ist lebendig, so steht sie symbolisch auch für das Leben, bringt mit ihrem weichen, warmen Licht die Gemütlichkeit nach Hause und sorgt für wohlige Gemütlichkeit.

Wer qualitativ hochwertige Kerzen kauft, die das RAL-Gütezeichen tragen, hat ein unabdingbares Deko-Element zu nahezu jedem Anlass daheim, welches ein unverwechselbares Ambiente erzeugt.

Im Gegensatz dazu werden LED betriebene Artikel häufig in Niedriglohnländern produziert, vollgestopft mit Weichmachern oder anderen Schadstoffen im Kunststoff und hinterlassen letztendlich einen Haufen Elektroschrott, der alles andere als nachhaltig ist. Außerdem stecken in jeder Batterie wertvolle Rohstoffe,

die umweltschädigend gewonnen werden und deren Produktion mehr Energie verbraucht, als sie liefert.

Richtige Kerzen sind also wesentlich ökologischer. Außerdem ist das Entzünden einer individuell angefertigten und verzierten Kerze – egal zu welcher Gelegenheit immer etwas ganz Besonderes.